

Artikel vom 27.01.2015

► [Markt Postbauer-Heng im Internet... ..hier geht`s zur Homepage!](#)

Bürgerinfo

Bürgerversammlungen in Postbauer-Heng

Bürgerversammlung im Ortsteil Kemnath

Nach den Bürgerversammlungen in den Ortsteilen Pavelsbach und Heng in der vergangenen Woche war Bürgermeister Horst Kratzer heute im gut besuchten Feuerwehrhaus in Kemnath zu Besuch.

Mittels einer anschaulichen Powerpoint-Präsentation sprach Horst Kratzer zu aktuellen Themen in der Marktgemeinde. Dabei ging er u. a. auf die Finanzsituation, aktuelle Förderprogramme, die Kinderbetreuungsangebote, die Einwohnerzahl, geplante Baumaßnahmen und die umstrittene Stromtrasse ein.

Im Anschluss konnten die Bürgerinnen und Bürger Fragen stellen und dem Bürgermeister die eine oder andere Anregung für mögliche Verbesserungen mit auf den Weg geben.